



Seigneur Jésus,
tu as beaucoup parlé du règne
de Dieu, avec beaucoup de
paraboles. Un règne qui part
de peu de choses, un rameau,
une petite graine, et qui
devient un grand arbre. Parce
qu'il y a l'amour qui le fait
grandir, l'amour donné par les
hommes, mais surtout l'amour
de Dieu : Père, Fils et Esprit.

« Il est comme une graine de
moutarde : quand on la sème en
terre, elle est la plus petite de
toutes les semences. Mais quand
on l'a semée, elle grandit et
dépasse toutes les plantes
potagères. »
(Mc 4,31-32)